

Oyama

2025年12月25日
町田市立小山小学校
校長 三瓶 昌信

町田市小山町944番地
TEL 797-2733
<http://www.machida-tky.ed.jp/e-oyama/>

冬休み増刊号

校長 三瓶 昌信

本日で2学期が終了しました。今学期も本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。冬休みは年末年始でご家庭でもご多用のことと存じます。その中で、伝統的な風習や行事の意義等を伝え、味わわせていただければと考えます。

また、本日持ち帰った「あゆみ」と先日行った「個人面談」の内容から2学期を振り返り、お子さんの頑張りを讃め、今後の課題につきましては励ましていただきたいと思います。

本校では、1, 2学期の「あゆみ」には各教科の評定のみを記載し、学習や生活面の様子、「道徳」や「総合的な学習」の学習内容等につきましては個人面談でお伝えしています。お子さんと一緒に「あゆみ」をご覧いただき、個人面談でお伝えしたことも併せて、たくさんお話ししてください。そして3学期の学校生活への意欲につなげていただけると幸いです。

学習は小さな努力の積み重ねが大切だと考えます。正しい例えではないかもしれません、「かけ算九九」を何度も何度も繰り返し唱えて覚えました。「逆上がり」や「なわとび」も何度も挑戦してできるようになります。もちろんそこには「コツ」のような要素もありますが、「努力の積み重ね」こそが重要です。

「うちの子は努力ができない」「集中力がないんです」とおっしゃる保護者がいらっしゃいますが、そんなことはありません。「サッカーボールを毎日毎日触ってる」「あれだけ集中してゲームをクリアしている」…すごい集中、努力ですよ！努力ができない子なんていません！

将来いかなる職業に就いても、「努力」は必要ではないでしょうか？それも好きなこと、楽しいことばかりではなく、苦手なこと、嫌なことでも努力しなければならない場面があります。多くの方々がそうして生きていると私は思います。ぜひ、子供たちに「努力」の大切さを教えていきましょう。

※ なお、諸事情で個人面談が実施できなかった方々がいらっしゃいます。

申し訳ありませんでした。3学期に実施できるように検討いたします。

ご了承ください。



